

- **Benefizkonzert mit dem „Kurpfälzischen Kammerorchester“ und Preisträgern der Musikschule Ludwigshafen mit dem „KIWANIS-Club Mannheim-Ludwigshafen im Schloss Schwetzingen am 18.06. (16.00 Uhr)**

Zum **50-jährigen Bestehen des KIWANIS-Club Mannheim-Ludwigshafen** kamen auch etwa **45 Mitglieder der HARMONIE-GESELLSCHAFT von 1803** zum Sektempfang beim 49. Benefizkonzert im Schwetzingen Schloss zur Gratulation. Traditionell spielte das Kurpfälzische Kammerorchester unter der Leitung des **Dirigenten Jan-Paul Reinke** und den Solopreisträgern des 33. KIWANIS-Instrumentalwettbewerbs.

Hervorragend eingeleitet wurde das Konzert von den 16- und 17-Jahre alten Schülerinnen der Musikschule Ludwigshafen **Cyxuan To (Klavier)**, sowie **Lisa To und Anabell Sola (beide Violine)** mit **Moritz Moszkowskis** Suite in g-Moll, op.71. Ein Hochgenuß vor der Pause war das Konzert d-Moll für Flöte, Streicher und Basso continuo von **C. P. Emanuel Bach**, brillant gespielt vom 19-jährigen **Querflötisten Christian Krämer**.

Nach der Pause begeisterte uns die 18-jährige Sarah Hoffmann mit **Wolfgang Amadeus Mozarts** Klavierkonzert Nr.12 A-Dur KV414 im barocken Ambiente des Mozartsaales, in dem 1763 der 7-jährige Mozart spielte.

Zum Abschluss erklang aus **Antonin Dvoraks** Serenade für Streicher E-Dur op.22 das Finale. Es war wieder einmal ein großartiges Konzerterlebnis, wenn auch leider das Wetter nicht so recht mitspielte.

Der wunderbare Nachmittag/Abend endete mit einem hervorragenden Festessen. Dabei wurden mehrere Festreden mehrerer anderer KIWANIS-Clubs gehalten. Herr **Dieter Merckle** überbrachte die Glückwünsche und ein Dankeschön für die langjährige Freundschaft zur HARMONIE mit einem Hinweis einer kleinen Spende, was mit großem Beifall aufgenommen wurde.

Wir bedanken uns herzlich. Wie in jedem Jahr dient der Erlös dem karitativen Engagement des KIWANIS-Clubs.